
            
 

 別 紙  

 

 

   第９回議会報告会で参加者から出された意見・要望等について（抜粋） 

 

 

 平成２９年１１月（第９回）議会報告会において参加者から出された意見・要望の

うち、特に取り上げて報告すべきと考えるものについて、下記の通り報告致します。 

 

記 

 

 

（１）市がある程度自治会の合併を指導してはどうか。 

 

（２）行政が市民に自治会というものを意識・理解してもらう活動が必要である。 

 

（３）自治会費に差があり高額の自治会は加入しづらい。 

 

（４）防犯・防火活動を地域ぐるみで推進する必要がある。 

 

（５）行政からの連絡にもっと電子手段を。 

 

（６）子どもが外で安心して遊べる場所を作って欲しい。 

 

（７）子どもの室内の遊び場（子どもと一緒に遊べる空間）が必要である。 

 

（８）子どもの居場所が必要である。 

 

（９）安全・安心のため空き家情報を市と自治会で共有して欲しい。 

 

 

 


